

Inauguration médiatique

Mardi 15 décembre, la résidence Fréhel, à Rennes, invitait la presse à découvrir ses locaux et rencontrer ses responsables.

31/12/2009

La presse écrite, la radio et la télévision étaient présents pour découvrir Fréhel, résidence d'étudiants récemment ouverte à Rennes. Pierre Belloir, son directeur, a rappelé dans son mot d'accueil qui était intervenu dans la réalisation de

ce projet : des Bretons en général, Rennais en particulier, membres de l'Opus Dei et amis. Puis il a décrit le projet éducatif de la résidence – offrir à des jeunes les meilleures conditions possibles pour leurs études tout en les aidant à vivre un esprit de service et d'ouverture aux autres. Rappelons que les activités de formation chrétienne de Fréhel sont organisées par l'Opus Dei pour ceux qui le désirent.

Les journalistes ont ensuite visité les deux étages et ont posé de nombreuses questions. Pierre a été interviewé par une télévision et une grande radio nationale. Frédérique, maman d'un garçon de 14 ans, a pu livrer son témoignage et expliquer les apports du club pour l'éducation de son fils qui vient plusieurs soirs par semaine à Fréhel, après ses cours, pour étudier.

Nous publions ici l'article paru dans
le journal Ouest France à cette
occasion.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/inauguration-
médiatique/](https://opusdei.org/fr-fr/article/inauguration-médiatique/) (28/01/2026)